

SUMMARY

HUBUNGAN KETEPATAN PEMBERIAN KODE DIAGNOSA DAN TINDAKAN PASIEN RAWAT INAP TERHADAP PERSETUJUAN KLAIM BPJS DI RUMAH SAKIT QADR TANGERANG

Created by SELVY LINDU PRATAMI

Subject : DIAGNOSA, RAWAT INAP, KLAIM

Subject Alt : DIAGNOSIS, INPATIENT, CLAIMS

Keyword : kode diagnosa;klaim bpjs

Description :

Latarbelakang : Ketepatan pemberian kode diagnosis dan tindakan pasien sangat penting karena berguna untuk memudahkan pelayanan pada penyajian informasi terutama sebagai penentu biaya pengobatan pasien. Pelaksanaan pengkodean dilakukan oleh koder dengan ICD-10 dan ICD-9.

Tujuan : mendapatkan gambaran hubungan ketepatan pemberian kode diagnosa dan tindakan terhadap persetujuan klaim BPJS tahun 2015.

Metode penelitian : penelitian ini menggunakan metode cross sectional melalui pendekatan observasional, sampel yang di ambil dengan cara systemic random sampling dengan daftar tilik dan menggunakan uji chi square.

Hasil penelitian dan pembahasan : ketepatan pemberian kode diagnosa dan tindakan 47 (54,7%) sedangkan ketidaktepatan pemberian kode diagnosa dan tindakan sebanyak 39 (45,3%). persetujuan klaim BPJS yang diterima 35 (40,7%) sedangkan ditolak ada 51 (59,3%). hasil uji chi-square hubungan ketepatan pemberian kode diagnosa dan tindakan terhadap persetujuan klaim BPJS di Rumah Sakit Qadr diperoleh nilai signifikasi dari hasil uji statistik yaitu $p = 0,0001$ Nilai p tersebut $< 0,05$, artinya H_0 ditolak dan H_1 diterima sehingga ada hubungan antara ketepatan pemberian kode diagnosa dan tindakan terhadap persetujuan klaim BPJS. Kesimpulan : Ada hubungan antara ketepatan pemberian kode diagnosa dan tindakan terhadap persetujuan klaim BPJS. Sebaiknya koder melakukan konfirmasi ulang/berkonsultasi dengan dokter jika mengalami kendala dalam proses pengodean dan pihak rumah sakit menghimbau untuk setiap tenaga medis agar menulis diagnosa yang jelas terperinci dan konsiten.

Contributor : Siswati,SKM,MKM

Date Create : 14/09/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201434007

Collection : 201434007

Call Number : 34-2016-S004

Source : Undergraduate Theses of Health Information Management

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor